

et le 10/6

Monsieur Lecrenier,

Je vous avais écrit l'autre message, quand je reçois votre message ainsi que celui du DGA. Il semble que BB a pris une décision verbale auprès de Mibeco et que, comme d'habitude, cela n'a pas été suivi d'un papier officiel.

Alors, on ne sait plus que penser! Maintenant, je connais les raisons du liquidage (verbal) : film de Grzimek et les illustrations qui portent le nom du photographe (JV). Incroyable.

Alors, moi je reste ici en exoectative, je vais me mettre au vert trois semaines (jusque fin du mois) et, ultérieurement, on verra quoi. Ce qui est évident, c'est qu'après être tournebouané ainsi, même s'il devait y avoir un retournement, je ne reprends pas les activités de DG. Maintenant, je sens une nouvelle histoire qui s'amène, le Castor. Bon sang, ces pauvres gens du Castor vendent trois fois moins cher qu'au Z, ils ont dû emprunter pour faire la commande et maintenant ils risquent d'être impayés! Incroyable. On va encore m'accuser de tous les péchés du monde.

Le mieux est donc d'attendre, de faire comme si on ne savait rien. Gardez ma valise, au cas où. Il est évident que du jour où ma liquidation sera effective (si elle l'est un jour); je vais être accusé de pires forfaits, d'incompétence, etc. Cela devient impossible.

Je ne prends plus aucun contact avec le Z (sauf et les experts) et le mieux est que vous fassiez comme si vous ne saviez rien. Mais je voulais vous avertir. Tenez moi au courant. Effectuez le travail minimum d'exécution, sans prendre aucun risque. Dans le contexte actuel, je ne reviens certainement pas. Je préfère être en sécurité ici. Vous, vous ne risquez rien et j'ai expliqué votre situation à OCD, très sympathiques à votre égard.

Je voudrais vous exprimer ma profonde gratitude tout ce que vous avez fait pour la Conservation au cours de ces années difficiles: vous avez été un collaborateur splendide et, quoi qu'il en soit, je garderai une profonde amitié pour vous. Merci, un grand merci.

Si rien ne se passe (et je ne vais pas "provoquer les choses), gardons la fiction "congé de rétablissement". Il faudra bien que, tôt ou tard, il y ait un document....

Mille bannes amitiés et, qui sait, à bientôt peut-être,